
 
 
 
 
 
COMUNE DI CASALBUTTANO ED UNITI 

(Prov. di Cremona) 
 

SOTTOSCRIZIONE DEFINITIVA  
a seguito autorizzazione G.C. n. 167 del 29/11/2012 

INCONTRO CONTRATTAZIONE DECENTRATA  
DEL 19.11.2012 ORE 16,00 

 
 

CONTRATTAZIONE COLLETTIVA DECENTRATA 
 
Il giorno 19 novembre  2012  alle ore 16,00 nella Sede Municipale di Casalbuttano sono presenti: 
 
per la parte pubblica:      SEGRETARIO COMUNALE – DR. ENNIO ZANIBONI 
per le RSU:         MILANESI ERMINIA LUCIA 
        STADIOTTI SILVIA 
        DEPETRI MARIA ASSUNTA 
        BARBISOTTI GIOVANNI 
 
sono presenti all’incontro le organizzazioni sindacali provinciali nella persona del Sig. MAZZULLO 
FAUSTO (FPS-CISL)  
 
E’ presente all’incontro, per l’Amministrazione Comunale, l’Assessore agli Affari Generali Dr. 
Giacomo Mondini. 
 
Il Segretario Comunale Generale Dr. Ennio Zaniboni comunica di aver richiesto l’assistenza della 
dipendente Rinaldi Lorenza per la verbalizzazione della riunione. 
 
DR. ZANIBONI:  Poichè l’incontro è stato richiesto dalle RSU invita le stesse ad illustrare  quanto 
all’ordine del giorno. 
 
MAZZULLO: Nella precedente riunione della delegazione trattante del maggio u.s. si era 
convenuto che le RSU avrebbero fatto una proposta più dettagliata sull’utilizzo del fondo. 
Non risultando la possibilità di incremento del fondo la somma a disposizione, calcolata sulla base 
degli importi 2011 ammonta ad € 4.444,04= ( l’ammontare esatto si potrà conoscere solo al 
termine dell’anno 2012, quando tutti gli importi saranno definiti.) 
Le RSU, valutata l’esiguità del fondo, propongono come criterio, la suddivisione di tale quota al 
personale che percepisce, per somme ad altro titolo, importi inferiori ad € 1.000,00. 
 
MILANESI: In base ai criteri proposti, è stata fatta una proiezione che ipotizza la distribuzione 
complessiva del fondo che, se condivisa, può essere anche approvata in questa sede. 
 
DR. MONDINI: Se il personale è d’accordo non ha niente da rilevare. Chiede se, alla luce delle 
nuove disposizioni, vi siano novità per quanto concerne la revisione delle piante organiche e gli 
esuberi di personale. 
 
MAZZULLO. Attualmente  la situazione è ancora molto nebulosa. Siamo in attesa di un DPCM di 
chiarimento. 
Successivamente ritiene di portare all’attenzione dell’Amministrazione le seguenti richieste: 

• Emerge la necessità per gli autisti-scuolabus, a Casalbuttano come in altri comuni, di 
rinnovare il CQC, documento annesso alla patente e necessario per la guida dello 
scuolabus. Il rinnovo di tale documento è alquanto oneroso (tra i 450 e i 500 euro) che 
corrispondono a circa metà dello stipendio di un autista. Si chiede la possibilità di 
riconoscere agli autisti il rimborso in qualche modo di tale somma, ipotizzando ad esempio 



l’utilizzo dei fondi per la formazione oppure il riconoscimento delle ore che verranno 
dedicate all’aggiornamento, come ore di lavoro straordinario, il tutto ovviamente nel rispetto 
delle normative. 

• Si ribadisce, per il 2013, il riconoscimento della mensa, che era stato promesso per ottobre 
2012 ma di fatto non si è visto nulla. 

• Si chiede, sempre per il 2013, di valutare la possibilità di riconoscere una sorta di indennità 
o gettone al personale esterno che si rende disponibile ad effettuare interventi urgenti fuori 
dall’orario di lavoro, anche in fasce serali o festive. Dovrebbe essere fatto preliminarmente 
un sondaggio per valutare chi è disponibile ed inoltre si dovrebbero fissare dei criteri di 
regolamentazione. 

 
DR. ZANIBONI: Per quanto concerne il rimborso del CQC agli autisti ci si riserva di valutare la 
soluzione più opportuna per venire incontro al personale in questione. 
 
DR. MONDINI: Si dispiace di non aver potuto attivare la mensa come promesso, ma problemi di 
bilancio connessi ad imprevisti verificatisi presso la Scuola Materna, hanno di fatto reso 
impossibile far fronte a questo nuovo impegno finanziario. 
Non è contrario a riconoscere una indennità a chi si rende disponibile per le emergenze. 
Concorderemo le modalità. 
 
MAZZULLO: Sempre proiettandoci nel 2013 e alle indicazioni normative che impongono 
l’associazione di funzioni, chiede che le organizzazioni sindacali provinciali, siano tenute al 
corrente del percorso che l’amministrazione intende fare per adempiere a quanto richiesto dalla 
normativa, ad esempio trasmettendo loro le copie delle relative convenzioni/accordi. Nello 
specifico chiede se il trasferimento di funzioni o servizi  verrà limitato all’Unione già in essere, o se 
verranno coinvolti altri comuni con l’attivazione di convenzioni. 
Queste situazioni comportano infatti problematiche diverse sia in riferimento ai  carichi di lavoro del 
personale sia in riferimento al servizio offerto all’utenza. 
 
MONDINI: Per il momento i trasferimenti di funzioni sono all’interno dell’Unione. Solo per quanto 
riguarda il servizio di Polizia Municipale l’Unione sta valutando, nonostante svariate richieste 
pervenute, il convenzionamento solo con altri due Comuni  e precisamente Paderno Ponchielli e 
Robecco d’Oglio. 
 
DR. ZANIBONI: Stiamo facendo questi passaggi cercando di valutare tutti i pro e i contro. Le 
preoccupazioni espresse le avevo già considerate e fatte presenti  al Sindaco e agli amministratori. 
La normativa non lascia molti spazi. Stiamo comunque ulteriormente chiarendo con la Giunta 
dell’Unione tutti gli aspetti e le problematiche di questi trasferimenti o convenzionamenti. 
 
Conclude precisando che quanto emerso dalla contrattazione verrà riportato negli schemi di 
contrattazione previsti dalla circolare n. 25 del 19.7.2012 della ragioneria dello stato. 
 
Quanto sopra è stato concordato dalle parti che qui sottoscrivono. 
 
Per la parte pubblica: 
 
IL SEGRETARIO COMUNALE 
         Dr. Ennio Zaniboni 
            RAPPRESENTANTE RSU 
              Milanesi Erminia Lucia  
 
            RAPPRESENTANTE RSU 
             Stadiotti Silvia 
 
            RAPPRESENTANTE RSU 
               Depetri Maria Assunta 
 
            RAPPRESENTANTE RSU 
                 Barbisotti Giovanni 
      IL VERBALIZZANTE 
          Lorenza Rinaldi 
 


